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As pessoas maiores de 50 anos com certeza têm lembranças de um 
tempo que a violência praticamente não existia nas pequenas cidades 
do interior. Grades nas janelas eu só fui conhecer em 1980 no Rio de 

Janeiro, hoje nos grandes centros, todas as casas tem grades nas janelas e 
portas. A sociedade brasileira nos últimos anos entrou no grupo das sociedades 
mais violentas do mundo. O país tem altíssimos índices de violência urbana 
violências praticadas nas ruas, como assaltos, sequestros, extermínios, etc.  
Violência doméstica; violência familiar, violência nas escolas e violência 
contra a mulher, que, em geral, é praticada pelo marido, namorado ou ex-
-companheiro. 

A questão que precisamos descobrir é porque esses índices aumentaram 
tanto nos últimos anos. Onde estaria a raiz do problema? O problema parece 
que todos sabem, mas praticamente nada é feito para acabar ou pelo menos 

diminuir. Se a AIDES fosse uma doença que 
matasse só pobre, eles estariam condenados 
a morte, mas como ela avançou primeiro na 
classe mais rica, logo fizeram uma lei para 
que todos recebessem tratamento custeado 
pelo governo. Quem poderia dar um basta na 

violência não o faz, pois, seus familiares só andam em carros blindados e com 
seguranças. A violência ao meu ver está intimamente ligada ao descaso das 
nossas autoridades com as leis. Se no Brasil tivesse uma lei rigorosíssima de 
julgamento imediato para todos os políticos, funcionários públicos, policiais, 
empresários, juízes, promotores, parlamentares, executivos e demais gestores 
que roubassem, superfaturasse obras em seu benefício ou de terceiros fossem 
punidos, o Brasil seria um país muito mais justo e promissor. 

Infelizmente, o governo tem usado ferramentas erradas e conceitos errados 
na hora de entender o que é causa e o que é consequência. A violência que 
mata e que destrói está muito mais para sintoma social do que doença social. 
Aliás, são várias as doenças sociais que produzem violência como um tipo 
de sintoma. Portanto, não adianta super-armar a segurança pública, lhes 
entregando armas de guerra para repressão policial se a “doença” causadora 
não for identificada e combatida.

Já é tempo de a sociedade brasileira se conscientizar de que, violência não 
é ação. Violência é, na verdade, reação. O ser humano não comete violência 
sem motivo. É verdade que algumas vezes as violências recaem sob pessoas 
erradas, (pessoas inocentes que não cometeram as ações que estimularam a 
violência). No entanto, as ações erradas existiram e alguém as cometeu, caso 
contrário não haveria violência.

Em todo o Mundo as principais causas da violência são: o desrespeito -- a 
prepotência -- crises de raiva causadas por fracassos e frustrações -- crises 
mentais (loucura consequente de anomalias patológicas que, em geral, são 
casos raros). Exceto nos casos de loucura, a violência pode ser interpretada 
como uma tentativa de corrigir o que o diálogo não foi capaz de resolver. A 
violência funciona como um último recurso que tenta restabelecer o que é 
justo segundo a ótica do agressor. Em geral, a violência não tem um caráter 
meramente destrutivo. Na realidade, tem uma motivação corretiva que tenta 
consertar o que o diálogo não foi capaz de solucionar. Portanto, sempre que 
houver violência é porque, alguma coisa, já estava anteriormente errada. É 
essa “coisa errada” a real causa que precisa ser corrigida para diminuirmos, 
de fato, os diversos tipos de violências.

No Brasil, a principal “ação errada”, que antecede a violência é o desrespeito. 
O desrespeito é consequente das injustiças e afrontamentos, sejam sociais, 
sejam econômicos, sejam de relacionamentos conjugais, etc. A irreverência 
e o excesso de liberdades libertinagens. Mas de todas as injustiças que mais 
coroe a sociedade é a desigualdade social. Imagina você no Pronto Atendi-
mento Municipal, com sua mãe, em uma espera de mais de três horas e de 
repente quando você pensa que será atendido passa por você um vereador 
acompanhado de mais algumas pessoas e entra no ambulatório, você fica 
impaciente e tenta saber porque tanta demora e fica sabendo que o vereador 
foi direto ao médico e passa as pessoas para serem atendidas sem enfrentar 
filas. Este fato é comum nas pequenas cidades. 

Sabendo-se que o desrespeito é o principal causador de violência, podemos 
então combater a violência diminuindo os diferentes tipos de desrespeito: 
seja o desrespeito econômico, o desrespeito social, o desrespeito conjugal, o 
desrespeito familiar e o desrespeito entre aqueles que se acham mais iguais.

O governo precisa diminuir as explorações econômicas (as grandes dife-
renças de renda) o excesso de impostos etc.

A segurança precisa ser 
prioridade do governo

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

No festival de corrupção generalizada que vem se descortinando 
há uns dois anos no Brasil, a principal lei de incentivo à cultura 
não escapou dos ataques. Chegou-se ao ponto de ser preso um 

cidadão sob a acusação de ter bancado as despesas de seu casamento 
luxuoso com o dinheiro da lei.

Os procedimentos para desviar o dinheiro financiado por essa lei não 
se diferenciam dos outros, mas a duração do achaque consegue im-
pressionar, mesmo para uma população que convive com a corrupção 
em todas as áreas e, praticamente, em todos os governos.

Segundo o noticiário, já em 1992 começaram os desvios. Depen-
dendo do mês, começaram a meter a mão na grana da cultura antes 
de um ano da aprovação da lei, ocorrida em dezembro de 1991. Se 
começaram a desviar antes de um ano, há uma probabilidade grande 
de que o planejamento já vinha ocorrendo durante a elaboração do 
projeto de lei.

Um ano é muito pouco para se perceber, por acaso, eventuais “lacu-
nas” existentes numa lei que permitisse as falcatruas.

Responsabilizar as chamadas lacunas da lei se tornou uma astúcia 
utilizada por grupos da mídia para isentar os verdadeiros responsáveis, 
que são os corruptos e os agentes públicos negligentes ou que têm 
envolvimento direto nos golpes. Não existe corrupção “de acordo” ou 
“conforme” a lei. Talvez por isso, se utilize tanto a expressão “desvio” 
de verba.

Essa omissão na fiscalização não é por falta de órgãos. Além das 

polícias investigativas, do Ministério Público e da Controladoria Geral da 
União, existem os vários tribunais de contas e as unidades de controle 
interno em cada órgão ou instituição da administração pública. Falta 
só o olho que vê, como diz Chico Cesar, na música Benazir. E por que 
não se vê é o cerco a ser feito urgentemente.

Antes de tentar mudar a lei Rouanet, como dissemina o discurso 
oficial, é preciso consolidar o entendimento de que nenhuma lei é ca-
paz de evitar a corrupção. Essa eficácia incumbe às ações prévias de 
controle, que precisam do apoio de fato dos superiores e de punição 
rigorosa quando são julgadas.

Quando uma lei é criada num ano, no seguinte começa a ser frau-
dada e a fiscalização só chega duas décadas e meia depois, como 
ocorreu com a Lei Rouanet; fica claro e evidente que ninguém quis 
controlar nada. Muita gente que propõe soluções agora, mesmo que 
não tenha se beneficiado desses desvios, só está contra agora porque 
vieram à tona pela imprensa e em razão da onda de limpeza oriunda 
da Operação lava-Jato. E sobre esses abusos não se viu nenhuma 
manifestação de um artista famoso.

Nenhum desvio de dinheiro é aceitável, mas quando a corrupção che-
ga a patrocinar casamento com dinheiro público é porque já descamba 
para a desfaçatez e o escárnio. isso ocorre por omissão ou corrupção 
de pessoas e não por lacunas de normas legais. 

Pedro Cardoso da Costa – Interlagos/SP
bacharel em direito

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Thiara Aquino estudante de 
Direito Doctum Manhuaçu
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Sapo e Jacaré são apelidos dos 
partidos em Lajinha

A política em Lajinha sempre foi uma das maiores festas 
da cidade, sendo considerado uma tradição. Há muitos anos 
atrás o partido PMDB e os coligados aderiram a mascote 
Sapo para o partido, e o PSDB e coligados aderiram o mas-
cote Jacaré. Desde então a moda pegou e isso tornou-se uma 
tradição na Cidade.

Há cada quatro anos as pessoas vestem a camisa de seu 
‘’mascote’’preferido e saem ás ruas para festejar.Os comí-
cios são as festas mais esperadas pelos Lajinhenses. Alguns 
jovens afirmam que esta ‘’tradição’’ torna a cidade ultrapas-
sada, reafirmando que atrasa a cidade, deixando-a parada 
no tempo. Entretanto, outros morados relatam que por mais 
que a população perceba que esse modo político prejudique 
a todos, estes conflitos entre os partidos não acabarão, e que 
é a melhor época para curtir no Município.

Partidos formam coligações e anunciam 
candidatos a vereador

Sete partidos de Governador Valadares formaram duas 
coligações. Legendas ainda não anunciaram nome de can-
didatos a prefeito.

Oito partidos políticos de Governador Valadares realizaram 
convenções na noite de quarta-feira (27) e anunciaram os 
nomes dos candidatos a vereador que concorrerão às vagas 
nas eleições municipais. No evento também foram formadas 
duas coligações.

Em um clube no bairro Elvamar, sete partidos se dividi-
ram em duas coligações. A primeira chapa é formada pelo 
Partido Trabalhista Cristão (PTC), Solidariedade (SD) e pelo 
Partido Social Liberal (PSL). Durante essa convenção, 32 
nomes foram oficializados para a pré-candidatura ao cargo 
de vereador. A apresentação do nome do pré-candidato ao 
cargo de prefeito ainda será oficializada.

A outra coligação formada foi das legendas Partido da 
Mobilização Social (PMN), Partido da Mulher Brasileira 
(PMB), Partido Renovador Trabalhista Brasileiro (PRTB) e 
o Rede. Eles também anunciaram 32 representantes para o 
cargo de vereador. Para o cargo de chefe de executivo ainda 
não foi oficializado o nome do pré-candidato.

Outras coligações:
Também na mesma noite, o Partido Progressista (PP) rea-

lizou convenção. Durante o evento, o partido apresentou 32 
nomes para a pré-candidatura ao cargo de vereador, sendo 
22 homens e 10 mulheres.

Á procura da felicidade
Em toda a guerra, sempre haverá um inimigo, e quando 

existe um inimigo, sempre possui uma batalha. A batalha 
não é exatamente lutar fisicamente. A batalha da vida é 
simplesmente buscar sinceridade nos olhos dos outros, é 
buscar honestidade nos amigos, é buscar igualdade para que 
os necessitados não passem fome ou frio.

A palavra batalha vem do latim “bater”. Entretanto, no 
século XXI, essa palavra possui significados diferentes. Hoje, 
não lutamos ou entramos em combate com os outros, e sim, 
duelamos contra nós mesmos. Estamos hipnotizados com o 
consumismo e a perfeição física, nos tornando ignorantes 
em relação a felicidade. A felicidade é um estado durável 
de plenitude, satisfação e equilíbrio, em que o sofrimento é 
transformado em emoções que se tornam em alegria intensa.E 
infelizmente na era contemporânea, a felicidade é confundida 
com o dinheiro.

Não sei se um dia a humanidade irá acordar, se saberemos 
realmente buscar a verdadeira felicidade. Mas enquanto o 
mundo não acorda, a esperança sempre precisa ser bem-

-vinda, pois se tivermos esperança, teremos sonhos, e se 
tivermos sonhos, então é porque queremos realidade!

Thiara Aquino

Santana do Manhuaçu
Em Santana a viúva 

do ex-prefeito João 
do Açougue é pré-
-candidata a prefeita 
tendo como vice-pre-
feito Zé Marambai-
nha - Juntos por um 
futuro melhor, mais 
detalhe na próxima 
edição com os nomes 
da chapa completo.

Mauro Bomfim diz que André 
Merlo e um predestinado para 

tirar Valadares da lama

Pronunciamento foi ontem na histórica convenção do PSDB 
e aliados no Clube Filadélfia

MB ao lado do Vereador Juarez Gomes e do tradicional líder 
do Democratas em Minas, professor de Direito e ex-deputado 
Alcyr Nascimento

São João do Manhuaçu: Lia e Reinaldo 
são anunciados como candidatos

Um grande número de filia-
dos e apoiadores compareceu 
ao salão da Câmara Municipal 
de São João do Manhuaçu 
para acompanhar a conven-
ção realizada em conjunto 
por oito partidos e lançou os 
candidatos a prefeito e vice e 
vereadores.

Durante o ato neste domingo, foi anunciada a chapa com 
o vereador e ex-presidente da Câmara Elias Mariano (Lia) 
como candidato a prefeito e o ex-vice-prefeito o produtor 
rural Reinaldo Miranda como candidato a vice-prefeito.

Integrantes dos partidos PSDB, PSD, PTB, PV, PHS, DEM, 
PP e PSC participaram da convenção que homologou a co-
ligação majoritária e as chapas proporcionais para vereador.

As candidaturas em São João do Manhuaçu serão registra-
das na Justiça Eleitoral de Manhuaçu até o dia 15 de agosto.

Manhumirim: PDT e PSD anunciam 
Júlio Albuquerque e Ruston Filho

Aconteceu no sábado, 
30/07, a convenção de con-
firmação dos pré-candida-
tos a prefeito Júlio Albu-
querque e a vice-prefeito 
Dr. Ruston Filho, ambos 
do PDT de Manhumirim. 
Formou-se a Coligação 
Experiência e Renovação 

(PDT-PSD).
O grupo formado pelos dois partidos anunciou o lança-

mento da chapa durante a convenção na sede da Câmara 
Municipal. O empresário e ex-vereador Júlio Albuquerque é o 
candidato a prefeito tendo como vice o médico Ruston Filho.

Estiveram presentes na convenção os representantes das 
legendas, lideranças regionais e nacionais e ainda apoiadores 
do grupo.

Foram apresentados também os nomes dos 16 candidatos 
a vereador da coligação que serão registrados junto à Justiça 
Eleitoral de Manhumirim.

Estiveram presentes na convenção partidária o Vice-
-Presidente dos correios Heli Siqueira de Azevedo e Su-
perintendente Regional do Trabalho Antonio Albuquerque

Convenção anuncia Geraldo Schiavo 
em Santa Margarida

O Partido Progres-
sista (PP) anunciou o 
nome do ex-prefeito 
Geraldo Schiavo para 
candidato a prefeito 
de Santa Margarida 
para as eleições muni-
cipais de 2016, durante 
convenção do partido 
neste domingo (31/07).

O nome do vice-prefeito Dr. Ilbnele Santana Otoni será 
confirmado na convenção do PTN.

Estiveram presentes na convenção os representantes das 
legendas do PTN, PDT, PR, DEM e PPS, que integrarão a 
coligação.

Os nomes dos candidatos a vereador também foram de-
finidos pelo grupo que irá registrar as candidaturas junto à 
Justiça Eleitoral de Abre Campo.

Ronaldo Lopes e Rodrigo Soares anun-
ciados em convenção em Manhumirim

Convenções dos partidos 
PT, PMDB, PSC e PR neste 
domingo, em Manhumirim, 
confirmaram o lançamento 
da chapa para a disputa da 
prefeitura municipal. O 
ex-prefeito Ronaldo Lopes 
Corrêa é o candidato a pre-
feito e o vereador Rodrigo 
Soares foi aprovado como 

candidato a vice-prefeito.
As convenções partidárias aconteceram neste domingo e 

firmaram a escolha da chapa majoritária com a coligação dos 
quatro partidos, além disso os grupos definiram os candidatos 
a vereador em suas respectivas convenções.

Os candidatos Ronaldo Lopes Corrêa e Rodrigo Soares es-
tavam acompanhados do deputado estadual João Magalhães, 
a ex-diretora da Gerência Regional de Saúde Cici Magalhães, 
líderes partidários e correligionários durante o anúncio.

A próxima etapa é o registro das candidaturas na Justiça 
Eleitoral para somente depois do dia 15 de agosto cair em 
campo na busca de votos. 

Veja os limites de gastos das campa-
nhas de prefeito e vereador na região

Cidade ............ Prefeito ...............Vereador ......Eleitorado
Manhuaçu ....... R$701.752,58 .....R$27.013,08 ...... 56091
Caratinga ........ R$731.797,96 .....R$47.656,31 ...... 61456
Carangola ....... R$137.990,30 .....R$40.173,23 ...... 25399
Manhumirim .. R$108.039,06 .....R$26.010,74 ...... 16604
Espera Feliz .... R$176.443,64 .....R$10.803,91 ...... 16429
Ipanema .......... R$108.039,06 .....R$26.137,45 ...... 15183
Lajinha ........... R$146.226,59 .....R$10.803,91 ...... 15944
Mutum ............ R$269.562,11 .....R$16.286,90 ...... 21204
Muriaé ............ R$568.068,72 .....R$39.855,82 ...... 77046
Ponte Nova ..... R$182.569,07 .....R$23.263,82 ...... 43215

NA REGIÃO, AS CIDADES qUE TêM LIMITES 
ACIMA DO VALOR MíNIMO SÃO:



4 2 de agosto / 2016acesse: www.jm1.com.br

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Nos anos da Grande Depressão nos EUA (1929-
1930), morava em Chicago um senhor que tinha seis 
filhos e era carpinteiro. Um dia, a igreja de que fazia 
parte encomendou-lhe alguns caixotes para embalar 
roupas, que seriam enviadas para um orfanato na 
China. Ele os fez e os levou à igreja. De volta a casa, 
notou que algo lhe faltava. Não conseguia localizar 
os óculos. Revirou a casa inteira, mas não os encon-
trou. Muito lamentou essa perda porque, além de 
caros, ele os havia comprado na manhã daquele dia. 
A única hipótese era de que no momento de fechar 
os caixotes, seus óculos tivessem caído dentro de um 
deles, e assim teria seguido para a China.

Meses mais tarde, o missionário diretor do orfanato 
na China estava de férias nos EUA e desejava visitar 
todas as igrejas que apoiavam a sua obra. Vindo à 
igreja do carpinteiro, disse: “Quero agradecer também 
os óculos que vocês enviaram no ano passado. Os 
comunistas tinham invadido o orfanato e destruído 
tudo, inclusive os meus óculos. Mesmo que eu tivesse 
dinheiro, não teria como comprar lá óculos tão bons. 
Sem eles, além de não ver muito bem, passei a ter 
dores de cabeça diariamente. Então meus colaborado-
res e eu resolvemos orar sobre o assunto. Foi aí que 
chegaram os caixotes que vocês mandaram. Quando 
retiramos a tampa de um deles, os óculos estavam 
bem em cima. Experimentei-os e vi que era como se 
tivessem sido feitos de encomenda para mim”.  

As pessoas pensaram que o missionário devia ter-se 
confundido, já que não havia óculos na lista de coisas 
que a igreja deveria enviar à China. Mas lá atrás, um 
simples carpinteiro agradecia a Deus o fato de ter sido 
usado por Deus para resolver o problema de alguém 
em terra tão distante.

“Pois o SENHOR, teu Deus, tem te abençoado em 
tudo o que tens feito; ele conhece tua caminhada por 
este grande deserto; o SENHOR, teu Deus, esteve 
contigo nestes quarenta anos. Nada te faltou!” (Dt 2.7).

Deixe Deus Surpreender Você

                                            

"Mentir e usar dinheiro sujo para ganhar a eleição não se enquadra eM respeito"
Deputado Onyz Lorenzoni (DEM-RS), sobre a desculpa de Dilma de “falta de respeito à lei” por causa do impeachment.

SERRA EXTINGUE ‘CAbIDE’ 
DE PETISTAS NO ITAMARATY

O ministro José Serra (Relações Exteriores) tomou a deci-
são há muito reclamada pelos diplomatas: extinguiu uma tal 
Coordenação-Geral de Ações Internacionais de Combate à 
Fome, cabide de militantes petistas que sempre desafiou a 
autoridade dos chanceleres. O órgão foi aparelhado e chefia-
do, de 2011 a 2016, por um Milton Rondó, petista que no im-
peachment usou o cargo para difundir mentiras sobre o País.
   
IRRELEVÂNCIA

Criada em 2003 pelo então presidente lula, essa coordena-
ção sempre fez política em nome do PT e com atuação irre-
levante na área.
   
PERNAS CURTAS

Rondó teve a ousadia de enviar circular, sem autorização, 
instruindo embaixadas e consulados a divulgar a lorota do 
“golpe” mundo afora.
   
LIGAÇÕES

Petista de Campinas, Rondó se ligou a Gilberto Carvalho, ex-
-ministro de Lula e Dilma citado em vários investigações de 
irregularidades.
   
SOb INVESTIGAÇÃO

Comissão criada há um mês no itamaraty investiga eventual 
dano aos cofres públicos na época de Milton Rondó na tal 
coordenação.
   
LATAM CObRA R$11,4 MIL POR bILhETE bRASíLIA-SP

A exploração dos consumidores pelas empresas aéreas “na-
cionais” atingiu o auge nesta sexta-feira (29), com os valores 
cobrados pela latam (ex-TAM) por um bilhete (classe econô-
mica) de Brasília para São Paulo (aeroporto de Congonhas), 
às 17h55, com retorno neste sábado (30) às 12h15: R$11.444 
por adulto, sem contar as habituais “taxas e encargos”. ida e 
volta para Pequim, em razão da concorrência, a latam cobra 
R$10.100, e cada trecho tem duração de 28 horas.
   
LObbY INESCRUPULOSO

lobby das empresas aéreas derrubou, há dias, o projeto au-
torizando a concorrência de empresas estrangeiras no mer-
cado aéreo nacional.
   
SEM CRITÉRIO

Por R$12.600, na mesma latam, é possível ir de classe exe-
cutiva de Brasília até Tóquio, capital do Japão. O voo tem 
duração de quase 38h.
   
SÓ PARA COMPARAR

ida e volta para o outro lado do mundo, Brasília-Moscou, pela 
Air France (parceria com Aeroflot de Paris à capital russa), 
custa R$3.500.
   
IMPOSSíVEL JORNADA

A poeira da derrota nem assentou, mas o “centrão” já se 
mexe para a eleição de presidente da Câmara, em feverei-
ro. Espera se reaglutinar em torno de candidato que corrija o 
erro da última eleição: o “cunhismo” em excesso. Difícil será 
chegar-se a um candidato com ficha limpa.
   
FATO DISTORCIDO

Uma das autoras do impeachment, Janaína Paschoal mostra 
que o PT distorce a declaração do procurador ivan Marx so-
bre o impeachment. “A manifestação do procurador confirma 
a acusação”, diz.
   
AÇO CONSTANTE

O presidente Michel Temer tem recebido empresários como 
recebe políticos, sem qualquer distinção. À exceção de Jorge 
Gerdau, o antigo “rei do aço”, nenhum deles jamais foi rece-
bido por Dilma.

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

ASSIM NÃO VAI

A senadora Simone Tebet (PMDB-MS) prevê dificuldade na 
aprovação dos projetos sobre “abuso de autoridade” e lega-
lização dos jogos de azar, em tramitação na Câmara. “Como 
estão, não passam”, diz.
   
SEM O PT

O deputado Marcos Rotta (PMDB-AM), pré-candidato a pre-
feito de Manaus, garante que constrói um “arco de aliança 
forte”, mas não crê em aliança com o PT, que perderá espaço 
nas eleições.
   
MELhOROU, MAS...

O deputado Carlos Cadoca (PDT-PE) celebra o avanço na 
economia, mas alerta: “A crise estancou, mas, para retomar 
o crescimento, temos que ter unidade e continuar dando sus-
tentação ao governo Temer”.
   
PÉ NA ESTRADA

O deputado Jerônimo Goergen (PP-RS) relata uma maratona 
durante o recesso parlamentar. “No recesso, visitei 70 muni-
cípios”, garante. Em outubro, será realizada a eleição de pre-
feitos e vereadores.
   
LAbORATÓRIO POLíTICO

O deputado Darcísio Perondi (PMDB-RS) acredita que a elei-
ção de outubro será um experimento. “Será um laboratório. 
Sem o dinheiro privado, haverá mais denúncias, erros, e mui-
ta judicialização”, afirma.
   
PLANO DE FUGA

Ao fazer a “denúncia” ridícula contra o juiz Sérgio Moro na 
ONU, Lula confirma a suspeita de que prepara o terreno para 
justificar seu futuro “exílio”.

MP DO TCU PEDE ‘FIRME CONDENAÇÃO’ DE DILMA

O Ministério Público junto ao Tribunal de Contas da União 
defendeu junto ao ministro-relator José Múcio a “firme conde-
nação” da presidente afastada Dilma, no julgamento de suas 
contas de 2015, não só pelas pedaladas fiscais como também 
pela abertura inconstitucional de créditos por meio de Medidas 
Provisórias (MPs). As MPs 686, 697, 702 e 709, todas de 2015, 
abriram R$49,67 bilhões em créditos irregulares para ministé-
rios, programas e bancos do poder público federal.
   
PAI DA MATÉRIA

É assinado pelo procurador-geral do MP de Contas, Paulo 
Bugarin, o contundente relatório encaminhado ao ministro 
José Múcio.
   
A REGRA É CLARA

A Constituição condiciona o uso de medida provisória para 
abrir crédito suplementar ou extraordinário no caso de urgên-
cia e imprevisibilidade.
   
EXEMPLOS NÃO FALTAM

O MP de Contas cita a MP 702/15, que liberou R$10,9 bilhões 
para o Ministério do Trabalho, como uma das muitas “peda-
ladas” de Dilma.
   
APENAS UMA EXCEÇÃO

Só o dinheiro para combate a dengue, zika etc (6,6% dos 
recursos da MP 702/15) seria legal. O restante recomenda 
rejeição das contas.

PT FAZ CONChAVO PARA ADIAR 
JULGAMENTO DE DILMA

O presidente do Senado, Renan Calheiros, força poses sorriden-
tes ao lado do presidente Michel Temer, mas, nos subterrâneos da 
política, flerta com aliados de Dilma Rousseff. Líder petista revelou 
haver procurado o senador para ajudá-los a empurrar a conclusão 
do impeachment para a segunda quinzena de setembro, usando 
como pretexto a realização das Olimpíadas, no Rio de Janeiro.
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FUTSAL FEMININO DE MANHUAÇU É VICE-CAMPEÃO REGIONAL DOS JOGOS DE MINAS

Criminalidade no campo é tema 
de debate público na ALMG

Evento organizado pelas Comissões de 
Segurança Pública e de Agropecuária e Agroindústria.

Manhuaçu voltou para 
a casa, após os Jo-
gos de Minas, em 

Ponte Nova, com a grata ale-
gria de agora integrar a elite 
mineira do Futsal Feminino. 
As meninas do município 
concluíram a etapa regional 
em segundo lugar, e agora 
se preparam para disputar a 
fase estadual, em setembro, 
que acontece no município 
de Lavras. A reportagem 
conversou com o técnico da 
equipe, Luís Antônio Rosa, 
que comentou sobre a dispu-
ta e o título.

"Foi muito bom irmos 
para a fase regional, nós 
batalhamos, trabalhamos o 
ano inteiro e fomos classi-
ficados. Melhor ainda foi 
disputar e chegar à segunda 
colocação, hoje somos a 
segunda melhor equipe da 

região" - orgulha-se o téc-
nico das meninas que foram 
para Ponte Nova. "Muitos 
não acreditavam, alguns 
torceram contra. Mas quan-
do o trabalho é bem feito e 
Deus está à frente ninguém 
segura. Quero parabenizar 
a equipe, que é toda de Ma-
nhuaçu, não tem ninguém de 
fora" - destaca Rosa 

Os desafios enfrentados 
pelo time, segundo o técnico, 
foram grandes. "Confron-
tamos equipes fortíssimas, 
inclusive a de Governa-
dor Valadares na final, que 
atualmente é a melhor de 
Minas Gerais e está entre as 
melhores do país. Jogamos 
de igual para igual, num jogo 
equilibradíssimo, mas por 
uma infelicidade, perdemos 
por 2 a 1 e terminamos em 
segundo colocados" - lamen-

O crescimento da violência e da cri-
minalidade na zona rural e a busca 
de alternativas para enfrentar o 

problema serão discutidos em evento 
realizado pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) nesta segunda-feira 
(1º/8/16), a partir das 13 horas. O Debate 
Público Segurança no Campo, promovido 
pelas Comissões de Segurança Pública e de 
Agropecuária e Agroindústria da ALMG, 
acontecerá no Plenário, com a presença 
de secretários de Estado e representantes 
de órgãos de segurança e do Ministério 
Público.

O crescimento da violência no campo tem 
sido uma queixa apresentada com frequência 
à Assembleia. Em uma das últimas reuniões 
que tratou do assunto, no último dia 28 de 
junho, a própria Polícia Militar de Minas 
Gerais (PMMG) verificou um crescimento 
de 37% do número de furtos na zona rural de 
50 municípios localizados nas proximidades 
de Itaúna, a maioria no Centro-Oeste minei-
ro. O aumento foi observado entre os meses 
de janeiro e junho de 2016, em relação ao 
mesmo período no ano passado.

As ocorrências na zona rural incluem 
desde pequenos furtos de equipamentos 
a grandes roubos de gado. Na reunião de 
junho, no entanto, a PMMG apresentou 
também algumas medidas para combater o 
aumento da criminalidade: a intensificação 
da Patrulha Rural Regionalizada, articula-
da com a implantação de um trabalho de 
geoprocessamento das áreas mais afetadas.

Ainda em junho, durante a abertura da 

Megaleite, a maior feira da agropecuária 
leiteira do Brasil, o presidente da Comissão 
de Agropecuária e Agroindústria, deputado 
Fabiano Tolentino (PPS), chamou atenção 
para o problema. Segundo ele, a insegurança 
no campo é agravada pelo quadro deficitário 
de policiais nas pequenas cidades e pelo 
baixo orçamento do Estado para a área.

Convidados – Tolentino participa da 
abertura do evento, ao lado do presidente da 
Comissão de Segurança Pública, deputado 
Sargento Rodrigues (PDT), dos secretários 
de Estado de Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento, João Cruz Reis Filho, e de Defesa 
Social, Sérgio Barboza Menezes. Também 
integram a mesa de abertura o comandante-
-geral da PMMG, coronel PM Marco Antônio 
Bianchini; a chefe da Polícia Civil, Andrea 
Cláudia Vacchiano; e o procurador-geral de 
Justiça, Carlos André Mariani Bittencourt.

O evento conta ainda com uma apresen-
tação do doutor em Sociologia e coordena-
dor do Centro de Estudos e Pesquisas em 
Segurança Pública da PUC Minas, Luís 
Flávio Sapori, seguida de debates. Nessa 
fase, também participam o prefeito de 
Barbacena (Região Central do Estado)) e 
presidente da Associação Mineira de Mu-
nicípios (AMM), Antônio Carlos Doorgal 
de Andrada; o presidente da Federação dos 
Trabalhadores na Agricultura do Estado 
de Minas Gerais (Fetaemg), Vilson Luiz 
da Silva; e o presidente da Federação da 
Agricultura e Pecuária do Estado de Minas 
Gerais, Roberto Simões. Leia Editorial 
página 2

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
CONVENÇAO MUNICIPAL ORDINÁRIA

A COMiSSÃO PROViSÓRiA MUNiCiPAl DO PARTiDO 
REPUBliCANO DA ORDEM SOCiAl-PROS, de Santana 
do Manhuaçu/MG, na forma do Estatuto partidário e legis-
lativo eleitoral vigente, em especial a Resolução TSE n°: 
23.455/2015 

CONVOCA
i – Deliberação sobre coligação partidária para eleição 

majoritária e proporcional e discussão, aprovação e nome 
da coligação (se houver coligação);

ii – Escolha de candidatos a Prefeito e Vice-Prefeito;
iii – Escolha de candidatos a Vereador;
iV – Sorteio dos números para candidatos a Vereador;
V- Os membros do Diretório Estadual e Comissão Provi-

sória com domicílio no município de Santana do Manhua-
çu, a comparecerem na CONVENÇÃO MUNiCiPAl, a ser 
realizada no dia 05 (cinco) de agosto de 2016, das 17:00 
ás 20:00 horas, no salão da Academia Sanfitnes, situada 
na Rua Travessa Antônio Vilela, SN, no Bairro Centro, em 
Santana do Manhuaçu.

Vi – Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral

Santana do Manhuaçu/MG, 01 de agosto de 2016.

DIONE MANOEL DE SOUZA
PRESIDENTE

PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA MUNICIPAL

O sorriso no rosto de quem agora é elite mineira do futsal e vai disputar a etapa final dos Jogos de Minas em Lavras

tou. "Mas de qualquer forma 
fizemos um trabalho bem fei-
to e estamos animados para 
a terceira etapa" - diz. "Ma-
nhuaçu nunca esteve nessa 
fase, enfrentando equipes 
que estão entre as melhores 

do país, e agora somos parte 
da elite dos Jogos de Minas. 
Somos hoje uma potência 
no futsal mineiro, graças às 
nossas atletas guerreiras. E 
vamos continuar batalhando 
porque queremos alcançar a 

Taça Brasil" - almeja Luiz 
Antônio Rosa. 

"Quero ainda agradecer 
à Prefeitura de Manhuaçu, 
na pessoa do secretário de 
Esportes, Victor Rocha, que 
está conosco e nos apoia com 

o transporte e a alimentação. 
Agradeço também aos co-
merciantes que nos patroci-
naram" - finaliza Rosa.

Secretaria de 
Comunicação 

Social de Manhuaçu
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Minas é escala de delegações estrangeiras antes dos jogos Olímpicos Rio 2016
Trabalho de prospecção assegura presença de aproximadamente 1.300 atletas 

estrangeiros no estado. Argelinos são os últimos a confirmarem presença

Delegações de 18 paí-
ses, incluindo o Bra-
sil, desembarcam em 

solo mineiro onde usam as 
acomodações esportivas do 
estado para a aclimatação e a 
preparação final antes da es-
treia nos Jogos Olímpicos Rio 
2016. A expectativa é de que 
Minas Gerais receba aproxi-
madamente 1.300 atletas de 
quatro continentes - América, 
Europa, Ásia e África - até o 
final dos Jogos.

Os últimos a confirma-
rem passagem por Minas 
Gerais foram os argelinos, 
que trazem para cá 25 atletas 
da equipe de atletismo. Na 
segunda-feira (25/7), após 
receber um pedido tardio 
dos africanos nas últimas 
semanas, o Núcleo de Articu-
lação Minas 2016 encontrou 
uma solução para receber a 
delegação argelina com toda 
segurança e infraestrutura em 
Uberlândia.

“A coroação desse trabalho 
é a confirmação da presença 
das delegações de 18 países. 
A presença dessas delegações 
em nosso estado favorece a 
divulgação das competências 
esportivas de Minas Gerais 
para o Brasil e o mundo. É 
uma comprovação da nossa 
capacidade técnica esportiva 
e turística”, enfatiza o secre-
tário de Estado de Esportes 
e coordenador do Núcleo 

de Articulação Minas 2016, 
Carlos Henrique.

Praticamente todos os des-
portistas olímpicos desses 
países chegam ao estado até 
o final deste mês de julho.  
Inclusive, várias delegações 
já estão em território mineiro 
e desfrutam das instalações 
de seis cidades e 16 centros 
de treinamentos, dos 25 apro-
vados pelo Comitê Olímpico 
Internacional (COI), como 
é o caso dos britânicos, que 
estão em Belo Horizonte e 
usam o Minas Tênis Clube 
e o Centro de Treinamento 
Esportivo (CTE) da UFMG, 
por exemplo.

Confira, abaixo, a lista das 
delegações que garantiram 
presença em território mi-
neiro

Prospecção e aproxima-
ção: A grande presença de 
delegações estrangeiras no 
estado foi possível graças 
ao trabalho de prospecção 
realizado pelo Governo de 
Minas Gerais. A captação 
das delegações nacionais e 
estrangerias começou com 
o mapeamento, feito pela 
Secretaria de Esportes de 
Minas Gerais (Seesp), das 
25 estruturas esportivas em 
padrão internacional e olím-
pico do estado. Dessas, 16 
foram visitadas pelo Comitê 
Olímpico Internacional (COI) 
e pela Rio 2016.

Em seguida, o mapeamento 
foi incluído em cartilhas, dis-
tribuídas a corpos consulares 
e a autoridades em eventos 
de grande repercussão no 
meio esportivo internacional. 
“Depois do Rio de Janeiro, 
Minas Gerais é o estado que 
recebeu e receberá o maior 
número de eventos espor-
tivos. Isso porque fomos o 
estado que se preparou,  fez 
um planejamento para rece-
ber delegações olímpicas e 
paralímpicas para treino e 
aclimatação”, salienta Carlos 
Henrique.

Os resultados deste traba-
lho foram tão positivos que 
a província de Yamanashi, 
vizinha da próxima sede das 
Olimpíadas – Tókyo (Japão) 
– buscou o Governo de Minas 
Gerais para conhecer melhor 
a experiência de prospecção 
de delegações estrangeiras. 
A ideia dos japoneses é usar 
o modelo mineiro como re-
ferência para ampliar a par-
ticipação da província na 
competição em 2020.

 Legado esportivo: A atra-
ção de delegações estran-
geiras vai deixar um grande 
legado esportivo para Minas 
Gerais. Entre as heranças 
olímpicas destacam-se a troca 
de experiências técnicas entre 
os atletas estrangeiros e locais 
e a melhoria da infraestrutura 
dos centros de treinamento 

Sedru passa a se chamar Secretaria 
de Cidades e de Integração Regional

Secretaria fortalece seu papel na política de 
desenvolvimento regional do Estado com a refor-
ma administrativa do Governo de Minas Gerais

A lei 22.257/2016, que faz parte da 
reforma administrativa do Governo 
de Minas Gerais, foi sancionada 

pelo Governador Fernando Pimentel, nes-
ta quinta-feira (28) e promove algumas 
mudanças que visam tornar o Estado mais 
eficiente, ágil e próximo ao cidadão. 

Neste sentido, a Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento Regional, Política 
Urbana e Gestão Metropolitana (Sedru) 
passa a se chamar Secretaria de Estado 
de Cidades e de Integração Regional, sob 
a sigla Secir. A lei entra em vigor 30 dias 
após a sua publicação.

A mudança de nome foi proposta a partir 
da análise das competências da secretaria, 
no âmbito do Governo Estadual, e dos 
Ministérios da Cidade e da Integração 
Nacional, no âmbito do Governo Federal, 
que constatou a convergência de atribui-
ções que se refletem na organização dos 
programas e ações desenvolvidos pelas 
pastas. 

Dessa forma, a mudança para Secretaria 
de Estado de Cidades e de Integração Na-
cional, visa alinhar a nomenclatura da Ad-
ministração Pública Estadual à do Governo 
Federal e ampliar a aproximação entre as 

esferas de governo, o que vai favorecer a 
captação de recursos e a implementação de 
políticas públicas convergentes. 

Fortalecimento das competências da 
SECIR: Além da mudança do nome, a 
Secir fortaleceu as suas competências a 
partir de um substitutivo apresentado pelo 
deputado Tadeu Martins Leite, que condu-
ziu a pasta até pouco tempo, que estabelece 
o papel estratégico da secretaria na política 
de desenvolvimento regional do Estado, 
sobretudo no que diz respeito às políticas 
de planejamento urbano, associativismo, 
regularização fundiária e apoio à infraes-
trutura municipal.

“Com estas mudanças, vamos alinhar as 
atribuições da Secir com as dos Ministé-
rios, ampliar a aproximação entre os gover-
nos Estadual e Federal o que vai possibilitar 
maior interação e facilitar a captação de 
recursos federais, além de favorecer a 
compreensão, por parte da população, do 
trabalho desenvolvido pela secretaria, uma 
vez que o usuário, sobretudo os gestores 
públicos já estão familiarizados com as 
atribuições do Ministério das Cidades e da 
Integração Regional”, defende a secretária 
adjunta da Sedru, Izabel Chiodi. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO CONVENÇÃO 
MUNICIPAL ORDINÁRIA

DiRETÓRiO MUNiCiPAl DO PARTiDO SOCiAl CRiSTÃO-PSC, de 
Santana do Manhuaçu/MG, na forma do Estatuto partidário legislativo 
eleitoral vigente, em especial a Resolução TSE n°: 23.455/2015.

 
ORDEM DO DIA:

1. Deliberação sobre Coligações Majoritária e Proporcional;

2. Escolha de Candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador;

3. Sorteio dos números dos candidatos e escolha de nomes de urna;

4. indicação de representantes/delegados;

5. os membros do Diretório Estadual e Municipal com domicílio 
no município, a comparecerem na CONVENÇÃO MUNiCiPAl de 
Santana do Manbhuaçu, a ser realizada no dia 05 (cinco) de agosto 
de 2016,das 17:00 ás 20:00 horas, no salão da Academia Sanfitnes, 
situada na Rua Travessa Antônio Vilela, sn, no Bairro Centro, em 
Santana do Manhuaçu,

6. Assuntos gerais.

 Santana do Manhuaçu, 1 de agosto de 2016

APARECIDA PEREIRA DE SOUZA SATURNINO
PRESIDENTE DO DIRETÓRIO MUNICIPAL

de alto nível que, posterior-
mente, serão usados pelos 
desportistas mineiros.

“Também desperta o inte-
resse de nossos jovens por no-
vas modalidades, revelando 
novos talentos para o esporte. 
Fomenta o turismo na medida 
em que esses atletas divulgam 
as belezas do nosso estado, 
a riqueza da nossa cultura 
e gastronomia”, acrescenta 
Carlos Henrique.

Intercâmbio com Reino 
Unido: A aproximação com 
o Reino Unido é o melhor 
exemplo do legado que os 
Jogos Olímpicos deixam para 
Minas Gerais. Desde o ano 
passado, encontros eram rea-
lizados para promover a troca 
de experiências entre técnicos 
e atletas, além de estimular a 
produção científica.

Como consequência desta 
aproximação, o Consulado 
Britânico e o Governo de 
Minas Gerais preparam um 
termo de cooperação para 
promover o intercâmbio de 
pesquisadores brasileiros em 
universidades inglesas. “Os 
Jogos têm uma importância 
enorme do ponto de vista de 
relacionamento entre Minas 

Gerais e os governos que 
estarão representados aqui 
por suas delegações”, frisa o 
secretário.

Núcleo de Articulação Mi-
nas 2016: Atrair delegações 
para treino e aclimação em 
solo mineiro, sediar o Torneio 
Olímpico de Futebol e o Tour 
da Tocha. Estas são as três 
grandes frentes de trabalho do 
Núcleo de Articulação Minas 
2016, grupo intersetorial cria-
do, em 15 de abril de 2015, 
pelo governador Fernando 
Pimentel, com o objetivo de 
realizar as ações necessárias 

para sediar os eventos associa-
dos à Olimpíada. Coordenado 
pelo Secretario de Estado de 
Esportes, Carlos Henrique, 
o Núcleo congrega ao todo 
16 secretarias e órgãos do 
Governo de Minas Gerais. O 
objetivo do grupo é assegurar 
a bem sucedida realização dos 
eventos, aproximando terri-
tórios, desenvolvendo social, 
esportiva e culturalmente o 
Estado de Minas Gerais.

Mais informações estão 
disponíveis em minas2016.

mg.gov.br e 
www.esportes.mg.gov.br
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Crise econômica aumenta pirataria 
e ilegalidade no comércio de óculos

Setor que emprega 150 mil profissionais sofre com 50% de perda de
arrecadação pelo comércio ilegal de óculos e demais componentes

A crise econômica no País causou um 
aumento de 11% no comércio de 
produtos ópticos ilegais ou piratas 

nos últimos dois anos. O setor óptico 
brasileiro, que já convivia com 45% de 
ilegalidade em 2014 saltou agora para 
impressionantes 50%.  No ano passado, o 
setor registrou faturamento na casa dos R$ 
20 bilhões de reais. 

"É natural que em momentos de crise o 
consumidor busque produtos com preços 
mais acessíveis. No entanto, por se tratar de 
um produto basicamente voltado à saúde, 
esse fenômeno é muito mais grave quando 
atinge um setor como o de óculos e demais 
componentes", afirma Bento Alcoforado, 
presidente da Associação Brasileira da 
Indústria Óptica. 

Além da questão financeira em si, ou-
tro fator que tem ajudado o aumento do 
contrabando no setor é a inoperância de 
alguns órgãos de inteligência e repressão 
do governo, especialmente em função da 
indefinição política do país no mesmo 
período. "Passamos por momentos em que 
sequer era possível uma audiência com 
Ministros e demais autoridades, tamanha a 
indefinição que tomou conta especialmente 
do Governo Federal. Agora é que estamos 
conseguindo voltar a um ritmo razoável de 

trabalho", ressalta Alcoforado. 
Números: Segundo dados da Organiza-

ção Mundial de Saúde, 50% da população 
no mundo sofre com algum tipo e deficiên-
cia visual, das mais simples às mais graves, 
como a cegueira. Já no Brasil, segundo o 
último Censo do IBGE, realizado em 2010, 
apenas 36 milhões de brasileiros afirmaram 
fazer uso de algum tipo de correção visual. 
"Podemos estimar que haja algo em torno 
de 60 milhões de pessoas no País que não 
usam e que, pior, talvez nem saibam que 
precisem de óculos, pela simples falta de  
acesso a exames e a receitas médicas.

Óculos com Certificação: Uma das 
principais ações em andamento, além 
de políticas de inteligência, apreensão e 
destruição de óculos ilegais é o início de 
um programa de certificação de produtos 
ópticos que está sendo lançado oficialmente 
pela Abióptica.

Pela iniciativa - à qual as empresas do 
setor estão aderindo voluntariamente -, os 
consumidores brasileiros poderão exigir 
em suas óticas de preferência produtos 
certificados, com origem, procedência e 
qualidade garantidos na hora da compra. 
"Embora essa não seja a razão direta do 
programa de certificação, certamente um 
dos resultados será uma compra cada vez 

mais consciente de produtos formais, o que 
ajuda muito na inversão desse quadro atual 
de crescimento da pirataria e da ilegalida-
de", finaliza Bento Alcoforado.

Sobre a Abióptica - A Associação Bra-
sileira da Indústria Óptica é a mais im-
portante instituição do segmento óptico 
brasileiro, com mais de 100 associados que 

representam 95% das empresas do setor, 
entre as quais indústrias, importadores, 
exportadores, distribuidores e varejo. A 
entidade visa à promoção de negócios 
no segmento e à regulamentação do setor 
óptico nacional.

Informações para a imprensa
PressTexto Comunicação 

Em convenção realizada 
na tarde do dia (28), na 
Assembleia Legislativa 

de Minas Gerais (ALMG), o 
PSDB oficializou a candidatura 
do deputado estadual João Leite, 
ex-goleiro do Atlético-MG e da 
seleção brasileira, à prefeitura de 
Belo Horizonte.

Cerca de 120 delegados parti-
ciparam da escolha de João Leite, 
que está em seu sexto mandato 
consecutivo de deputado esta-
dual. Ele disputará a prefeitura 
da capital mineira pela terceira 
vez: em 2004 e 2008, terminou 
o pleito na segunda posição. O 
candidato colocou a segurança 
pública e a saúde como suas 
prioridades.

"Eu lembro que quando fui 
candidato a prefeito pela pri-
meira vez, os principais pro-
blemas da cidade eram saúde e 
segurança. Quatro anos depois, 
fui candidato de novo, e as 
pesquisas mostravam que as 
principais preocupações da 
população eram saúde e segu-

rança. Passados [quase]16 anos, 
sou candidato mais uma vez, e 
os problemas são os mesmos. 
Prefeito entra, prefeito sai, e a 
situação não muda. Com bom 
senso e responsabilidade, vou 
propor políticas públicas ajusta-
das e realistas", disse João Leite.

O candidato chegou à conven-
ção acompanhado dos senadores 
do PSDB Aécio Neves e Antônio 
Anastasia. Presidente nacional 
da legenda, Aécio chamou aten-
ção para características dessas 
próximas eleições: "É justo que 
tenhamos um número grande de 
candidatos num momentoem que 
o quadro partidário é tão plural 
como o de hoje. Espero que 
possamos ter uma campanha de 
alto nível onde os problemas da 
cidade sejam de fato debatidos. E 
João Leite será a voz do PSDB, 
a minha voz, e estaremos pron-
tos para apoiá-lo nessa eleição 
que será diferente. Não haverá 
financiamento privado. Então o 
esforço de cada um, nas ruas, nas 
redes sociais, será absolutamente 

fundamental".
Além de João Leite, já foram 

oficializados nas convenções de 
seus partidos Maria da Conso-
lação (PSOL) e Paulo Lamac 
(Rede). Outros 11 partidos 
possuem pré-candidaturas e 
irão se decidir até o dia 5 de 
agosto. João Leite ainda busca 
ampliar o apoio ao seu nome, 
mas já conta com a adesão 
do PTB e do PP. A coligação, 
porém, ocorrerá apenas para 
as eleições majoritárias, já que 
as duas legendas terão chapas 
próprias de vereadores.

Quem também realizou sua 
convenção na ALMG foi o DEM, 
que provavelmente será mais um 
reforço à candidatura de João 
Leite. No entanto, a decisão 
final só deverá ocorrer no dia 5 
de agosto. Por ora, foi aprovada 
apenas a chapa de vereadores 
do partido.

"Ficou delegada ao diretório 
municipal a decisão de com 
quem vamos nos coligar para a 
disputa da prefeitura. Se não hou-

PSDB oficializa candidatura João Leite à prefeitura de Belo Horizonte
ver entendimento entre o PSDB 
e o PSB e nós tivermos que fazer 
uma opção, o caminho do DEM 
é manter a aliança histórica com 
o PSDB", disse Eduardo Bernis, 
presidente municipal do DEM.

Rompimento: Este ano, 
PSDB e o PSB romperão uma 
aliança de oito anos na prefeitura 
da capital mineira. Nas eleições 
de 2008, o lançamento da candi-
datura de Márcio Lacerda (PSB) 
se deu após um acordo entre 
Fernando Pimentel (PT) e Aécio 
Neves (PSDB), respectivamente 
prefeito de Belo Horizonte e 
governador de Minas Gerais 
naquele ano. Quatro anos depois, 
o PT manifestou sua insatisfação 
com os rumos da administração 
municipal e deixou a aliança para 
lançar o nome Patrus Ananias na 
disputa pela prefeitura. Porém, 
ele foi derrotado e Márcio Lacer-
da foi reeleito em 2016.

Com o aval do atual prefeito, 
o PSB já sinalizou que não 
concorda com a candidatura do 
PSDB e apresentará o nome do 

empresário Paulo Brant para 
disputar o pleito. A convenção 
ocorrerá no próximo domingo 
(31). Até lá, o partido tenta 
costurar alianças.

O PPS está sendo disputado 
por ambas as legendas. A ex-
-deputada estadual Luzia Fer-
reira lidera o grupo que quer 
indicar o vice de Paulo Brant.  
O vereador e presidente muni-
cipal do PPS, Ronaldo Gontijo, 

esteve presente à convenção do 
PSDB e defende que seu partido 
engrosse a chapa. Ele é cotado 
para ser vice de João Leite. 
"Eu não estou contra o PSB. A 
posição do PPS era, prioritaria-
mente, que houvesse uma união. 
Lutamos muito para isso. Não 
aconteceu e agora nós temos que 
decidir", disse Gontijo. O PPS 
fará sua convenção no próximo 
domingo (31).
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Lula e mais 6 viraram réus acusados 
de tentar obstruir a justiça.

Quem tem que provar são o MP e a PF, diz lula em evento em SP. 
Ex-presidente e outros 6 viraram réus acusados de tentar obstruir a Justiça. 

Defesa diz que ele 'jamais interferiu ou tentou interferir em depoimentos'.

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
disse nesta sexta-feira (29) que o Minis-
tério Público (MP) e a Polícia Federal 

(PF) têm de provar as acusações feitas contra 
ele. Ao participar do Seminário Nacional do 
Sistema Financeiro e Sociedade, na Zona Norte 
de São Paulo, ele começou seu discurso citando 
o fato de ter se tornado réu e, em seguida, falou 
sobre os imóveis atribuídos a ele e que são alvos 
de investigação da Lava Jato.

Lula tornou-se réu, segundo a Procuradoria, 
por tentativa de obstruir a Justiça ao tentar com-
prar o silêncio do ex-diretor da Petrobras Nestor 
Cerveró. O sítio em Atibaia e o apartamento em 
Guarujá não têm relação com a acusação aceita 
nesta sexta pela Justiça.

“Eu não quero falar dos meus problemas 
pessoais, para não transformá-los em problemas 
coletivos, mas enquanto estou aqui conver-
sando com vocês eu fiquei sabendo que foi 
aceito uma denúncia contra mim de obstrução 
de Justiça. Vamos ver, eu não conheço", disse 
nesta sexta. "Eu não ia tocar no assunto, mas 
eu já cansei. Eu não tenho que provar que eu 
tenho apartamento. Quem tem que provar é a 
imprensa que acusou, o Ministério Público que 
falou que eu tenho, a Policia Federal que diz 
que eu tenho.”

O ex-presidente acrescentou que "eles é que 
têm que apresentar documento de compra, 
pagamento de prestação, algum contrato as-
sinado". "Porque, se eu não tiver, em algum 
momento eles é que terão que me dar de pre-
sente uma chácara e um apartamento, e aí eu 
ganharei de graça, quem sabe essas coisas que 
eles dizem que eu tenho. É por isso que eu não 
manifesto, porque é eles que têm que provar, 
não sou eu quem tem que provar.”

SAIBA MAIS SOBRE AS INVESTIGA-
ÇÕES CONTRA LULA

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
participa de evento no hotel Holiday Inn, 

na zona norte de São Paulo, na tarde desta 
sexta-feira (29) (Foto: Nelson Antoine/Frame/
Estadão Conteúdo)

Além do ex-presidente, também viraram 
réus o ex-senador Delcídio do Amaral (sem 
partido-MS), o ex-chefe de gabinete de Delcí-
dio Diogo Ferreira, o banqueiro André Esteves, 
o advogado Edson Ribeiro, o pecuarista José 
Carlos Bumlai e o filho dele, Maurício Bumlai. 
Eles são acusados de tentar obstruir a Justiça 
tentando comprar o silêncio do ex-diretor da 
Petrobras Nestor Cerveró.

Defesa: É a primeira vez que Lula vira réu 
na Lava Jato. Por meio de nota, os advogados 
do ex-presidente da República afirmaram que 
o petista já esclareceu, em depoimento à Pro-
curadoria Geral da República, que ele "jamais 
interferiu ou tentou interferir em depoimentos 
relativos à Lava Jato".

Ainda de acordo com os defensores de 
Lula, "a acusação se baseia exclusivamente 
em delação premiada de réu confesso e sem 
credibilidade, que fez acordo com o Ministério 
Público Federal para ser transferido para prisão 
domiciliar" (leia ao final desta reportagem a 
íntegra da nota divulgada pela defesa do ex-
-presidente).

Denúncia: A denúncia acusa os sete de três 
crimes: embaraço à investigação de organiza-
ção criminosa que prevê pena de três a oito 
anos; patrocínio infiel (quando advogado não 
defende corretamente interesses do cliente – os 
outros foram considerados coautores), que pre-
vê pena de seis meses a três anos; e exploração 
de prestígio, que prevê pena de um a cinco anos.

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
participa do seminário Sistema Financeiro e 
Sociedade, que abre a Conferência Nacional 
dos Bancários durante a tarde desta sexta feira 
(29) no hotel Holiday Inn Anhembi, zona norte 
de São Paulo (Foto: Nelson Antoine/Frame/
Estadão Conteúdo)foto

O magistrado da 10ª Vara Federal de Brasília 
entendeu que estão presentes elementos proba-
tórios para início de uma ação penal. Ricardo 
Leite concedeu prazo de 20 dias para os sete 
acusados se manifestarem sobre a acusação 
e determinou a retirada do sigilo do processo.

Depois que os advogados dos sete réus se 
manifestarem, terá início a fase de produção de 
provas e os interrogatórios de testemunhas de 
defesa e acusação. Concluída esta fase, o juiz 
decidirá se condena ou absolve os sete acusados 
de tentar obstruir o trabalho da Justiça.

Temor de Moro: A denúncia foi apresentada 
ao Supremo Tribunal Federal (STF) no come-
ço deste ano, mas o ministro Teori Zavascki, 
relator dos processos da Lava Jato na Corte, 
determinou que fosse enviada para a Justiça 
Federal de Brasília depois que Delcídio foi 
cassado no Senado e perdeu o foro privilegiado.

Na ocasião em que Delcídio deixou de ser 
senador, o procurador-geral da República, Ro-
drigo Janot, pediu ao Supremo que o processo 
fosse enviado para o juiz federal Sérgio Moro, 
responsável pelos processos da Lava Jato na 
primeira instância, por entender que havia co-
nexão dos fatos com o esquema de corrupção 
que agia na Petrobras.

Janot ponderou que, parte dos denunciados, 
como José Carlos Bumlai e o filho dele, Mau-
rício Bumlai, e o próprio Cerveró já são alvos 
de processo no Paraná, portanto, o processo 
deveria ser enviado para Curitiba. A defesa dos 
acusados, contudo, contestou o pedido para 
que o processo ficasse sob a responsabilidade 
de Moro.

Os advogados do banqueiro André Esteves, 
sócio do banco BTG Pactual, argumentaram 
que o suposto crime foi cometido em Brasília e, 
por isso, deveria ficar sob a jurisdição da Justiça 
do Distrito Federal.

Já a defesa de Lula ponderou que o caso 
deveria ir para a Justiça Federal de São Paulo 

porque os fatos que originaram a denúncia 
ocorreram naquele estado.

O ministro Teori Zavascki reconheceu que 
o que permitia que o inquérito seguisse no Su-
premo era o foro privilegiado de Delcídio. Mas, 
depois que ele foi cassado, o caso deveria con-
tinuar na primeira instância, frisou o ministro.

Mas ele entendeu que o próprio Supremo já 
decidiu que não há a chamada "prevenção" para 
o que não se referir especificamente à corrup-
ção na estatal. Segundo o ministro, a definição 
do juízo que deve tocar o caso deve ser feita 
conforme o local onde o crime foi cometido.

Conforme o ministro, os delitos ocorreram 
no Rio de Janeiro, em São Paulo e em Brasília, 
"com preponderância desta última porque onde 
desempenhava o ex-parlamentar sua necessária 
atividade".

Teori Zavascki também frisou que foi em 
Brasília que o filho de Cerveró, Bernardo, 
gravou a conversa que deu origem à descoberta 
da trama.

Leia a íntegra da nota da defesa de Lula: 
“O ex-Presidente Luiz Inácio Lula da Silva não 
recebeu citação relativa a processo que tramita 
perante a 10a. Vara Federal de Brasília (IPL n. 
40755-27.2016.4.01.3400). Mas, quando isso 
ocorrer, apresentará sua defesa e, ao final, sua 
inocência será certamente reconhecida.

Lula já esclareceu ao Procurador Geral da Re-
pública, em depoimento, que jamais interferiu 
ou tentou interferir em depoimentos relativos 
à Lava Jato.

A acusação se baseia exclusivamente em 
delação premiada de réu confesso e sem cre-
dibilidade - que fez acordo com o Ministério 
Público Federal para ser transferido para prisão 
domiciliar.

Lula não se opõe a qualquer investigação, 
desde que realizada com a observância do devi-
do processo legal e das garantias fundamentais.

Roberto Teixeira e Cristiano Zanin Martins”

Além do ex-presidente Lula, também viraram réus o ex-senador Delcídio do Amaral (sem partido-MS), o ex-chefe de gabinete de Delcídio Diogo Ferreira, o banqueiro André Esteves, o advogado 
Edson Ribeiro, o pecuarista José Carlos Bumlai e o filho dele, Maurício Bumlai. Eles são acusados de tentar obstruir a Justiça tentando comprar o silêncio do ex-diretor da Petrobras Nestor Cerveró
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POLÍCIA POLÍCIA
Homem é assassinado com 11 tiros dentro de casa

Rapaz é morto a tiros 
na cabeça em São 
João do Manhuaçu

Orizânia: Suspeito de assaltar lotérica é 
preso durante ação integrada da PM

O crime aconteceu noite 
passada (26/07), na 
zona rural de  Miraí, 

região de Muriaé. A vítima, 
Guilherme Gaspar Ribeiro, 
de 37 anos, foi morto com 
11 tiros na cabeça.

Uma testemunha relatou a 

PM que por volta das  21h40 
alguém, que estaria  enca-
puzado e dizia ser policial, 
chamou na porta da casa 
onde dormia a vítima, sendo 
que ao ser atendido a pessoa 
entrou efetuando disparos de 
arma calibre 9mm, tendo en-

contrado Guilherme deitado  
na cama.

A testemunha também dis-
se  que  Guilherme foi morto 
depois que o autor perguntou 
sobre uma arma que ele tinha 
adquirido. O atirador  fugiu 
levando a arma que estava na 

casa da vítima.
A pericia foi aciona-

da e o corpo levado ao 
IML(Instituto Medico Legal 
de Muriae) para necropsia.  

O crime está sendo inves-
tigado. 

Jornal O Campeão

Uma  ação integrada da 
Polícia Militar culmi-
nou na prisão de um 

cidadão de nome Maxuel, 
suspeito de assaltar   a casa lo-
térica  na cidade de São Fran-
cisco do Glória. As câmeras de 
segurança do local filmaram 
toda a ação na semana passada 
e as imagens auxiliaram a PM 
a identificar os autores.

Maxuel  foi preso  no cór-
rego Jatiboca, zona rural de 
Orizânia. Ele conduzia  um 
veiculo Gol, placa  HBL 0613/ 
Divino, e foi abordado por 
PMs que efetuavam patru-
lhamento de prevenção ativa, 
com intuito de promover se-
gurança e inibir cometimentos 
de furtos e roubos de veículos.

Militares determinaram que 
o suspeito desembarcasse do 
veículo e se posicionasse para 
ser submetido a busca pessoal, 
sendo localizado na cintura de 
Maxuel um revólver cal 32 
com 5 munições intactas. O  
condutor também declarou 
não ter carteira de motorista  
e os  demais  documentos de 
porte obrigatório.

Durante diligências os mi-

litares  foram informados que 
Maxuel estava diretamente 
envolvido na tentativa de as-
salto a casa lotérica da cidade 
de são Francisco do Glória, 
fato ocorrido na sexta-feira 
(22/07).

A PM analisou as câmeras 
de monitoramento  da lotérica  
que mostram  dois indivíduos 
em  uma motocicleta Honda/
CG 150, cor preta, placa HEP-
0726 Manhuaçu/MG, sendo 
que Maxuel foi identificado 
como sendo o condutor e o ou-
tro  seria Leandro, irmão dele.

O suspeito estava  com o 
capacete suspenso na altura 
da testa, exibindo nitidamente 
o rosto. Nas imagens o autor 
apontava uma arma em dire-
ção a casa lotérica um revólver 
cor preta, semelhante ao que 
foi apreendido pela PM.

Maxuel negou qualquer 
participação  na tentativa de 
assalto a casa lotérica da ci-
dade de São Francisco, tendo 
respondido  aos policiais que 
o pai dele é fazendeiro e ele e 
o irmão, Leandro, não precisa-
vam assaltar lotérica.

Militares foram até a casa do 

SÃO JOÃO DO MA-
NHUAÇU (MG) - Daniel 
dos Santos, 20 anos, foi as-
sassinado a tiros na Rua Ar-
thur Arão Correa, próximo a 
ponte que dá acesso ao posto 
de combustíveis e à BR-116, 
em São João do Manhuaçu, 
por volta de 19 horas desta 
quinta-feira, 28/07.

O morador do bairro Mon-
te Sinai foi socorrido por 
populares e funcionários do 
Posto de Saúde de São João 
e levado por uma ambulân-
cia. Segundo testemunhas, a 
vítima apresentava dois fe-
rimentos de tiros na cabeça, 
mas saiu do local com vida e 
conversando.

Testemunha contou que os 
autores seriam dois indivídu-
os que, após atirarem contra 
a vítima, fugiram sentido 
um matagal as margens da 
rodovia.

Outra pessoa contou que 
dois indivíduos estiveram 
mais cedo na casa da vítima e 

pediram para Daniel “acertar 
o que devia para eles”.

O rapaz foi encaminhado 
para a Unidade de Pronto 
Atendimento em Manhuaçu 
e mais tarde faleceu.

Polícia Militar continua 
em rastreamento.

Carlos Henrique Cruz

suspeito  a procura de algum 
objeto que tivesse ligação com 
o fato, sendo localizada a mes-
ma motocicleta(e o capacete)  
usada no dia do assalto em São 
Francisco.

No local a mulher de Ma-
xuel e o pai dele  reconhece-
ram que as imagens,  registra-
das  pelas câmeras, tratava-se 
de fato de Maxuel.

A PM ainda descobriu que 
os dois irmãos  fizeram ame-
aças de morte  a duas pessoas 
no dia 5 de julho e estariam 
envolvidos  em um assalto a 
residência rural no córrego 
Jatiboca. A  prisão do autor só 
foi possível graças às diligen-

cias  e esforço da PM em ação 
integrada e contínua  contra a 
criminalidade na região.

Importante destacar  o  apoio 
do 3º Pelotão Militar de Divi-
no, Comandante Ten. Mon-
tenegro,  todo empenho   da 
Guarnição Militar  composta  
pelos milicianos; Comandante 
do Destacamento Militar  de 
Orizânia, 3º Sgt Assis(mesmo 
de folga acompanhou toda a 
ocorrência),  Sgt Marins, Cb 
Xavier, Sd Rafael,  Sd Junior 
e Sd Renan. 

O autor  encontra-se preso à 
disposição da justiça.

Hitler Cézar/
jornalocampeao.com
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HORÓSCOPO
ÁRiES – de 21/3 a 20/4: Momento diferente e de maior 

excitação para quem estiver vivendo uma nova paixão. Há um 
significado maior em ser diferente e procurar alternativas para 
se libertar. Boas ideias também podem ser colocadas em prática 
no trabalho. Aproveite o bom momento e não deixe para trás as 
ideias, anote-as e aguarde o momento oportuno.

SAÚDE: o período está bom para manter o corpo em dia e saudável. Se por acaso 
estiver com alguma enfermidade, saiba que a energia está a seu lado para poder comba-
ter os males. Detalhe: sua satisfação e autoestima dependem muito de outras pessoas, 
por isso pratique suas habilidades políticas e equilibre os interesses.

TOURO – de 21/4 a 20/5: A vida familiar ganha um novo alento e você poderá 
conquistar novos espaços se conseguir exercer bem o poder de comunicação com 
todos.  De uma forma geral, a vida com pessoas com quem convive ou possui algum 
tipo de relacionamento mais próximo será positivo, inclusive para sanar dúvidas ou 
para aparar arestas.

SAÚDE: é bom tomar precauções com viroses. Nesses primeiros 20 dias, procure 
ficar mais animada para compartilhar ações com outras pessoas ou exercer suas ha-
bilidades sociais para literalmente conquistar bons momentos de alegria. Seu coração 
e a mente agradecerão.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6: Há ímpeto para conquistar novos espaços, inclusive a 
partir de ideias simples e que no fundo você sabe que poderá render bastante no futuro. 
Oportunidades e espaços até já começaram a aparecer a partir do convívio social, agora 
é só se organizar e partir para ação. Estímulo não falta.

SAÚDE: procure se poupar um pouco mais nesses próximos dias, pois pequenos 
estresses (ainda frutos de julho) podem pintar na área e confundir um pouco. O melhor, 
no entanto, é manter a calma diante das dificuldades para não se refletir em algum 
órgão linha de frente de seu corpo.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7: Bom período para ocupar espaços e disposição para 
focar mais em seus objetivos que poderão lhe render boas experiências no futuro. Seus 
esforços poderão lhe recompensar materialmente e terá apoio de pessoas importantes 
e, talvez, influentes. Curiosidade com novas tecnologias.

SAÚDE: está sob controle a saúde neste mês. Talvez uns quilinhos a mais possam 
incomodar, mas nada como exercícios físicos sob a supervisão de profissionais da área 
da saúde para queimar as calorias de julho. O lado emocional estará mais equilibrado 
e poderá manter o diálogo com quem precisa.

lEÃO – de 23/7 a 22/8: Sua força e disposição para lidar com responsabilidades, 
deveres e até com as oposições estão mais intensas. Você tem tudo para deixar do 
seu jeito e conduzir ações que vão ao seu encontro. Se existe um período para alterar 
esse processo, é esse, mas cuidado para não extrapolar com o poder excessivo, pois 
as consequências não serão boas.

SAÚDE: de forma geral, a saúde está boa. Se for o caso de se dedicar a exercícios 
localizados sob a supervisão de profissionais do ramo, excelente. Cuidado com o excesso 
de energia para evitar desgastes maiores. Outro detalhe: se precisar ficar sozinha, em 
paz, faça isso, a mente e o corpo agradecerão.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9: Se pintarem questionamentos, vontade de refletir mais 
sobre a vida e nesse processo se voltar a pensamentos mais espiritualizados, nem se 
espante, pois nesse período há uma tendência a observar a vida sob um prisma mais 
espiritualizado que lhe beneficiará a encontrar possíveis respostas às suas indagações.

SAÚDE: de forma geral, a saúde está bem neste mês. Deve apenas ficar atenta 
aos excessos alimentares, à ingestão de gorduras entre outros que possam causar 
ataques sistemáticos ao fígado e ao intestino. Evite, também, pessimismos e consumo 
em demasia de bebidas alcoólicas.

LIBRA – de 23/9 a 22/10: Sua autoconfiança, disposição e autoestima ganham uma 
nova força nesse início de mês de agosto. Você poderá ganhar muito com as redes 
sociais, com conversas com amigos ou parceiros de trabalho. Quem sabe não surja 
uma boa ideia a partir de uma simples conversa?

SAÚDE: para quem já se exercita regularmente em academias ou faz atividades 
físicas sob supervisão profissional, o período está excelente para manter a forma e 
equilibrar as gordurinhas do corpo. Sempre é bom pensar em se exercitar, sobretudo 
neste mês que quase antecede seu aniversário.

ESCORPiÃO – de 23/10 a 21/11: Sua forma de conduzir a vida neste momento pode 
lhe render bons frutos, sobretudo se conseguir se superar na forma de ver a própria 
vida, questionar-se sobre si e entender que ninguém será igual a você. Há convicção 
e disposição para implementar mudanças que beneficiarão uma única pessoa: você!

SAÚDE: se desde o mês passado sua saúde estiver passando por altos e baixos, 
por exemplo, no processo digestivo e na eliminação de gorduras nocivas ao organismo, 
pense em mudar a alimentação ou se consulte com um profissional da saúde para 
equilibrar melhor a ingestão de bons alimentos. O momento está propício a se superar.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/12: É um período de grande movimentação profissional 
e de ideias que poderão interferir na sua forma de pensar, inclusive sobre si. Sua energia 
está forte e com determinação para colocar em prática o que pensa, isto é, desde que 
realize um bom planejamento, sobretudo diante das oscilações econômicas. A partir do 
dia 5, mais energia ainda nesse processo.

SAÚDE: pode acontecer de a saúde oscilar um pouco, sobretudo àqueles que 
têm problemas no coração ou passam por períodos de maior rigor e controle com as 
vias intestinais. Nunca é tarde para se realizar um acompanhamento médico, não é?.

CAPRiCÓRNiO – de 22/12 a 20/1: Sempre é bom manter a atenção em alta diante 
de possíveis transações financeiras, sobretudo aquelas em que há necessidade de ler 
as letrinhas contratuais ou se deparar com o mundo dos sonhos pela internet. O período 
requer um pouco mais de paciência devido a lentidão natural que ocorre e se conseguir 
se planejar, amenizará bastante esse processo.

SAÚDE: há um clima de boa energia e de saúde de ferro aos capricornianos. Manter o 
equilíbrio na forma de se alimentar para evitar má digestão, de forma geral, poderá contribuir 
para seu progresso. Nunca é bom fugir da realidade com bebidas alcoólicas ou outras.

AQUÁRiO – de 21/1 a 19/2: Seu poder de fogo para contratar novas pessoas ou 
estabelecer parcerias, diga-se, ou refazer planos para conseguir adiante novos resulta-
dos, é um fato. Você está com a energia forte para incentivar e buscar novos contatos 
para colocar em dia seus objetivos mais imediatos. Nesse processo, boas propostas 
estão se configurando.

SAÚDE: nesses primeiros 20 dias, é bom não deixar de lado os cuidados com a 
saúde. Depois a energia tende a se equilibrar e saúde ganhar novos contornos. Nesse 
processo sempre é bom evitar automedicação. Não custa nada tentar, não é?

PEiXES – de 20/2 a 20/3: A vida pessoal, sobretudo no quesito amor, está com boa 
energia. E se por acaso estiver necessitando de algum acerto ou problema, poderá 
consertar o que for preciso para voltar à paz. No trabalho, possível aumento de atividades 
podem mexer com o cotidiano. Calma, organize-se e vá em frente.

SAÚDE: o mês está tão movimentado que mexerá um pouco com o desgaste do físico 
e emocional. isso poderá requerer alterar rotinas literalmente para descansar típico na-
quele clima do “Eu mereço”, principalmente depois do dia 20 deste mês. A melhor notícia 
é que o Sol dá, nessa primeira quinzena, além de grande movimentação, boa energia.

Astrológica por Claudia Vannini

                            ENTRETENiMENTO
CAÇA-PALAVRAS

CURIOSIDADES
RIChTER - A Escala Richter foi criada em 

1935, por Charles F. Richter (1900 - 85), um 
físico norte-americano que desenvolveu a me-
dida para calcular a intensidade dos abalos so-
fridos na Costa Oeste dos EUA, usando como 
base a leitura de sismógrafos. Richter, trabal-
hando no instituto de Tecnologia da Califórnia, 
estudou mais de 200 terremotos por ano para 
compô-la. A escala começa no número 1 e não 
tem limite definido. Cada unidade a mais repre-
senta um acréscimo de energia dez vezes su-
perior ao último grau. Os terremotos de número 
1 e 2 são captados por aparelhos, mas rara-
mente percebidos pelas pessoas e animais. O 
famoso terremoto do México de 1985 alcançou 

8,1 pontos e o recente tremor na índia, em 26 
de janeiro de 2001, chegou a 7,9. Abalos de 9 
graus nunca foram registrados, apesar da cren-
ça de que o terremoto de lisboa de 1755 possa 
ter sido um desses.

ANESTESIA – Quem descobriu a anestesia 
foi o dentista americano, Horace Wells. Em 
1844, assistindo a um espetáculo de varie-
dades, impressionou-se porque as pessoas, 
agitadas sob efeito de um gás que fazia rir, não 
sentiam dor quando se feriam ao tropeçar nas 
cadeiras do teatro. Wells começou a usar o gás 
para anestesiar seus pacientes, até que um 
deles morreu na cadeira. Condenado à prisão, 
Wells terminou a vida na miséria.

COMPETêNCIA
O gerente de vendas recebeu o seguinte fax 

de um dos seus novos vendedores: ‘Seo Gomis 
o criente de Belzonte pidiu mais cuatrucenta 
pessa. Faz favor toma as providenssa, Abrasso, 
Nirso.’ Aproximadamente uma hora depois, re-
cebeu outro: ‘Seo Gomis, os relatório di venda 
vai xega atrazado proque to fexando umas ven-
da. Temo que manda treis miu pessa. Amanhã 
tô xegando. Abrasso, Nirso.’ No dia seguinte: 
‘Seo Gomis, num xeguei pucausa de que vendi 
maiz deis miu em Beraba. To indo pra Brazilha. 
Abrasso, Nirso.’ No outro: ‘Seo Gomis, Brazi-
lha fexo 20 miu. Vo pra Frolinoplis e de lá pra 
Sum Paulo no vinhão das cete hora. Abrasso, 
Nirso’. 

E assim foi o mês inteiro. O gerente, muito 
preocupado com a imagem da empresa, le-
vou ao presidente as mensagens que recebeu 
do vendedor. O presidente, um homem muito 
preocupado com o desenvolvimento da empre-
sa e com a cultura dos funcionários, escutou 
atentamente o gerente e disse: - Deixa comigo, 
que eu tomarei as providências necessárias. E 
tomou. Redigiu de próprio punho um aviso e 
afixou no mural da empresa, juntamente com 
as mensagens de fax do vendedor: ‘A parti de 
oje nois tudo vamo fazê feito o Nirso. Si prio-
cupá menos em iscrevê serto, mod vendê maiz. 
Acinado, O Prizidenti.’

PREVENIDO
O Piauiense foi ao Rio tentar a vida. Desavi-

sado, entrou na linha férrea e foi andando, até 
ser atropelado por um trem. Foi parar no hospi-
tal, foi tratado e recebeu alta. Só que ficou um 
pouco traumatizado com o ocorrido.Acabou 
preso num Shopping Center, acusado de des-
truir um Ferrorama, enquanto berrava: - Essa 
desgraça a gente tem que matar de pequeno!

MINEIRO
Um caipira foi visitar o compadre e tendo inti-

midade, entrou na casa sem bater. O compadre 
estava sentado num sofá assistindo televisão. O 
caipira então cumprimenta : Oi cumpadre, fir-
me? O compadre responde: Nada sô, futebor...

O IDIOTA ANIMAL
Certo dia um bêbado chegou no bar e depois 

de tomar umas três chegou para o dono do bar 
e disse:

- Aposta comigo R$50,00 que eu mijo nesse 
copo, sem deixar cair uma gota no chão?

Com a oportunidade de ganhar um dinheiro 
fácil encima do bêbado o dono do bar aceitou 
a aposta.

O bêbado chapadaço pegou o copo e caindo 
pra lá e para cá, mijou no bar inteirinho não 
acertando uma gota se quer no copo.

O dono do bar começou rir do bêbado, tomou 
a nota de R$ 50,00 reais e colocou na carteira.

E o bêbado também estava rindo e o dono do 
bar não entendeu...

- E agora o que está rindo??!!! você perdeu!!!
E o bêbado respondeu:
- Tá vendo aqueles caras sentados naquele 

balcão eu apostei R$100,00 com cada um deles 
que eu mijaria no seu bar todinho e você ainda 
ia rir.

SEtE ERROS
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Gilberto Gil volta a ser 
internado em São Paulo

Um dos maiores nomes da músi-
ca brasileira, Gilberto Gil, retornou 
ao hospital para dar continuidade ao 
tratamento para a insuficiência renal. 
Desta vez o cantor e compositor está 
internado no Hospital Samaritano, 
em São Paulo.  

Segundo a Zero Hora, o músico 
de 74 anos começou o procedimento 
em março deste ano. Desde então, Gil tem regressado mensalmente 
ao hospital para manter um controle sobre seu estado de saúde. 

De acordo com a assessoria do cantor, não há previsão de alta 
para Gil, mas está confirmada sua participação na abertura dos Jogos 
Olímpicos do Rio de Janeiro, na próxima sexta-feira (5). 

Entre os meses de fevereiro e março deste ano, o cantor passou 13 
dias internado no Hospital Sírio-Libanês depois de ser diagnostica-
do com um quadro de hipertensão arterial.

Wanessa Camargo barra Graciele 
Lacerda em festa do marido

Wanessa Camargo segue firme em sua 
decisão de não aceitar conviver com a 
madrasta. A cantora barrou a namorada 
de Zezé Di Camargo no jantar de aniver-
sário de seu marido, Marcus Buaiz, na 
noite da última terça-feira (26), em São 
Paulo.

Vetada pela anfitriã, a jornalista ficou 
hospedada em um hotel esperando o na-

morado confraternizar com o genro, filhos, netos e a ex-mulher, Zilu.
Acostumada com o tratamento hostil da enteada, a morena não 

entrou em conflito com o famoso por causa do veto. Após a festinha, 
o músico embarcou com a dançarina para Cuiabá, no Mato Grosso, 
onde curtirão alguns dias de férias.

Graciele e Zezé assumiram o romance há dois anos, mas já deixa-
ram escapar que estão juntos há mais de uma década.

Além de Wanessa, Camila Camargo, filha do meio do sertanejo, 
também não aceita conviver com a companheira do pai.

Após passar 17 anos casada, Sônia Abrão 
desabafa: 'Sou contra o casamento'

Sônia Abrão afirmou ser contra o ca-
samento e também contra as regras que 
essa instituição impõe ao casal. De acor-
do com a apresentadora, que foi casada 
por 17 anos com Jorge Damião, pai de 
seu único filho, ela não pretende se casar 
novamente. 

"Eu sou contra o casamento. Acho 
que já preenchi minha cota. Eu não gos-
to do 'formato' do casamento. Casamen-
to pra mim é uma coisa mais de afeto, 
sem esse peso da estrutura financeira. Eu acho legal cada um ter 
sua vida estruturada, assim no caso de uma separação você aguenta 
mais o baque. Cada um tem que ter sua individualidade. Eu não que-
ro homem que me sustente, eu quero um homem que me ame. Eu 
não quero dividir com ele a conta de luz, água... Isso eu acho muito 
desgastante no casamento", disse a apresentadora, segundo o portal 
UOL, durante o programa 'Bate & Volta', da Band.

Sônia ainda contou em um papo com o ex-jogador Neto que ape-
sar de estar solteira, nunca está sozinha. "É aquela história: 'solteira 
sim, sozinha nunca'", disse.

A jornalista, que comanda o programa 'A Tarde é Sua', na Rede 
TV!, também falou sobre como controla os comentários - muitas 
vezes maldosos - que recebe nas redes sociais.

Kristen Stewart finalmente 
confirma romance com Alicia Cargile: 

Estou realmente apaixonada
Kristen Stewart está de 

tirar o fôlego na capa da re-
vista Elle britânica, mas não 
é só isso que vem chamando 
a atenção para a publicação. 
Em entrevista à revista, a atriz 
falou sobre seu romance com 
Alicia Cargile pela primeira 
vez: Nesse momento eu estou 
realmente apaixonada pela 

minha namorada. Nós tínhamos terminado algumas vezes e voltamos, 
e dessa vez eu pensei: finalmente eu consigo sentir algo novamente. 
Neste momento, estou apenas realmente apaixonada pela minha na-
morada.

Claudia Rodrigues chora ao lembrar 
agressão: 'Me mata, mas não a minha filha'

Claudia Rodrigues relatou os momentos de 
pânico que viveu em uma tentativa de assalto 
em Curitiba (Paraná), no último dia 15. Em en-
trevista ao repórter Vinícius Dônola e exibida 
no "Domingo Espetacular" deste final de se-
mana (24), a humorista contou ter implorado 
para um bandido não matar sua filha, Isabela, 
de 14 anos.

As duas e a empresária da atriz, Adriane Bo-
nato, foram rendidas quando estavam em um 
carro no bairro de Santa Felicidade voltando 

de uma festa. Dois homens se aproximaram do veículo e um deles 
anunciou o assalto. "Ele bateu no vidro e eu olhei para ela (Adriane) 
perguntando 'o que eu faço?'", iniciou a comediante submetida a um 
transplante de célula-tronco no ano passado. "A Isa começou a gritar 
quando viu a arma. Ele foi muito agressivo. Só falei 'calma, Isa. Não 
grite e não tenha reação porque eles podem atirar", acrescentou a 
empresária.

"Um dos bandidos estava com a arma na cabeça dela falando 'sai, 
senão vou atirar. Vocês vão morrer de qualquer jeito'. A minha in-
tenção era sair do carro, dar a volta e ajudar a Claudia", continuou 
Adriane. Por ter fraturado duas vezes o pé direito, a humorista alvo 
de boatos envolvendo a sua morte. "Só escutei um barulho muito 
forte e ela gritando 'ai, meu pé!' e começou a chorar. Ele jogou a 
Claudia com tudo para o meio-fio", afirmou a empresária.

Val Marchiori é processada por Mr. Catra 
após chamá-lo de aproveitador na TV

Não é só Ludmilla quem está proces-
sando Val Marchiori. O funkeiro Mr. 
Catra entrou com um processo contra a 
socialite, na 2ª Vara Cível Regional da 
Barra da Tijuca, na Zona Oeste do Rio 
de Janeiro. A ex-participante do reality 
"Mulheres Ricas" insinuou em progra-
ma de TV que o cantor é "um aprovei-
tador" e que "pega meninas pobrinhas, 
sem condição nenhuma e faz filhos ne-
las".

A informação é do colunista Leo Dias, do jornal "O Dia", nesta 
terça-feira (26). Em sua defesa, o artista pai de 32 filhos afirma ser 
um pai zeloso e que Val teve como objetivo em sua fala desmoralizá-
-lo frente à família, como chefe, e à sociedade. O comentário da 
socialite, que já se envolveu em mal-estar com Ana Paula Renault, 
o deixou constrangido, segundo o processo. Mr. Catra alega que são 
esses os valores que mais preza.

Por isso, o funkeiro pede indenização por danos morais (em valor 
ainda a ser estipulado), uma retratação de Val, e que o vídeo ainda 
disponível no Youtube seja excluído. A socialite ainda não tomou 
ciência do processo pelos oficiais de Justiça e a primeira audiência 
está marcada para o dia 28 de novembro.

Durante o programa "Bastidores do Carnaval" (RedeTV!), Val 
comparou o cabelo da funkeira a uma marca de esponja de aço. A 
intérprete de "Hoje" rebateu a crítica, enquanto a socialite negou 
ser preconceituosa. No meio da polêmica, Ludmilla acabou tendo o 
seu nome e imagem vetados pela emissora paulista e, recentemente, 
desistiu de processar o canal.

Joelma passa por transformação: 
'Me sinto poderosa'

Joelma passou por uma nova transforma-
ção. Garota-propaganda de uma marca de tin-
tura de cabelo, a cantora exibiu seu novo look 
nas redes sociais. A ex-mulher de Ximbinha 
alisou e platinou os fios.

"Eu desamarelei e me sinto poderosa e re-
novada! Quem aí também não amarela na hora 
de mudar?", escreveu na legenda do post.

Desde que saiu da banda Calypso e investiu 
suas fichas na carreira solo, a paraense anda 
mudando, aos poucos, seu visual.

Em abril, a veterana já havia alterado a cor 
de seu cabelo. A consultora de imagem Maris Tavares foi a respon-
sável por convencer a artista a dar uma repaginada.

"Há 20 anos ela está com o mesmo cabelo. Estava na hora de 
mudar. O difícil foi convencê-la a isso. Ela foi muito resistente com 
a mudança de cor", comentou.

Nos últimos seis meses, a artista mudou as sobrancelhas, fez pre-
enchimento labial, arrumou os dentes, mexeu no nariz e no queixo.

Cantora se revolta ao ser 
chamada de antipática

Paula Fernandes está muito irritada 
com uma notícia sobre ela que saiu em 
um jornal carioca.

Foi publicado que shows da cantora 
têm sido cancelados por falta de público e que o cachê da moça caiu 
de R$ 250 mil para R$ 120 mil.

Mas o que mais incomodou Paulinha, segundo uma pessoa pró-
xima, foi o fato de ter vazado que ela tem fama de antipática e não 
aceita encontrar os prefeitos das cidades que a contratam para shows 
nem gostar de tirar fotos.

Como pode ficar nervosa com o jornal que publicou?
É só não aprontar que ninguém fala nada...

Salários do Pânico estão atrasados 
há dois meses; valores devem ser 

reduzidos em 40%
O povo do Pânico, da Band, está com os salários atrasados em 

dois meses. Em abril e em maio, começaram a receber quinzenal-
mente (antes era uma vez por mês). O pessoal já estranhou. Aí che-
gou junho e julho e ninguém recebeu nada.

Agora os integrantes do humorístico foram avisados de que o sa-
lário deles será reduzido em 40%. O contrato com a emissora vence 
no fim do ano e a renovação deve ser antecipada com valores meno-
res. A Band ainda não deu uma posição sobre o assunto.

Maitê Proença alfineta dublê 
com bumbum retocado

 
Maitê Proença não engoliu até hoje aque-

la dublê de cenas de nudez dela que entregou 
publicamente que o bumbum que aparecia na 
em Liberdade, Liberdade era o dela e não o de 
Maitê...

Os bumbuns das duas 
foram comparados, pois o 
da dublê era mais bonito, 
e a atriz pediu a cabeça da 
moça (que foi afastada da 
novela).

Agora Maitê posou de 
costas para uma revista, 
publicou a seguinte foto em sua rede social, e 

ainda escreveu na legenda: "Ca-
ramba, eu tenho bumbum":

Mas ela virou piada, pois todo 
mundo percebeu que a foto foi re-
tocada com uso de photoshop...

Veja o verdadeiro bumbum de 
Maitê (que está muito bem para a 
idade dela, claro, mas não é o mes-
mo da foto da revista): E agora a 
comparação dela com a dublê:

Preta Gil sai com o filme queimado de 
congresso por ser pidona demais

 
Preta Gil cantou em um congresso internacional de estética que 

aconteceu no último fim de semana no Anhembi, em SP. A filha de 
Gilberto Gil foi contratada para fazer o show de encerramento. 

O blog conversou com três pessoas que estiveram lá e todas con-
taram que a cantora não deixou saudade. Veja o que disse uma delas 
(e que obviamente terá seu nome mantido em sigilo):

"Havia diversos palestrantes do Brasil e do mundo, várias mar-
cas e representantes de cosméticos. Enfim, foi um lindo e grandioso 
evento, não fosse pelo show de inconveniência protagonizado pela 
senhora Preta Gil. Em vez de somente cantar, ela usou parte do tem-
po para pedir cosméticos... Achei de uma deselegância sem tama-
nho. Todos os presentes se sentiram desconfortáveis e constrangidos 
com a atitude dela.O representante de uma marca internacional aten-
deu ao pedido de Preta e entregou uma bolsa de cosméticos. Porém, 
numa total falta de educação, ela gritou:

'Eu não acredito!!! Uma bolsa desse tamanho e só um cosméti-
co??? Eu quero mais!!! Quero sair daqui hoje cheia de cosméticos!!! 
Eu adoro cosméticoooossss'.

O engraçado é que quando ela ia dar brindes, dava apenas um es-
malte. Não está fácil para ninguém.'". Ai, gente... Sem comentários... 

Obs.: O casamento de Preta Gil foi todo feito à base de jabá (per-
muta). Ela pediu várias coisas e não precisou pagar.
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PSDB de Lajinha realiza 
convenção e escolhe candidatos

Pesquisas eleitorais para 
controle interno e registradas 

(33) 3331-8409 *98887-8409

O PSDB (Partido da Social De-
mocracia Brasileira), realizou 
convenção dia 31 de julho na 

Câmara Municipal de Lajinha com 
início às 12 horas e término às 17 
horas.  A convenção foi bastante con-

corrida com a Câmara lotada. Os con-
vencionais aprovaram a coligação dos 
partidos: PSDB, PSB, PDT e DEM, 
que oficializaram as candidaturas de 
Lucinho e Sérgio Corrêa e também 
os candidatos a vereador, porém os 
nomes ainda não foram divulgados. 
Entretanto, alguns já são bem conhe-
cidos e seus nomes comentados entre 
os eleitores da cidade: Renatinho 
ex-presidente da Câmara, Danilo e 
Betim do Teote do DEMOCRATA e 
o Edson do PDT.

O primeiro turno das eleições muni-
cipais de 2016, que elegerão em todo 

o país prefeitos e vereadores, será 
realizado em 2 de outubro, primeiro 
domingo do mês.

O prazo para os partidos registrarem 
suas candidaturas termina no dia 15 
de agosto. A propaganda eleitoral em 
rádio e televisão será de 26 de agosto 
a 29 de setembro, E NOS JORNAIS 
DE 16 DE AGOSTO A 30 DE SE-
TEMBRO.

Candidato a prefeito: Lúcio do 
Ozair

Candidato a vice-prefeito: Sérgio 
Correa


